



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 22 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

SOCIEDAD

La Secretaría de comunicaciones y transportes Delegación Querétaro, a través de su titular **Juan Antonio Ruiz Menier**, pidió a las autoridades encargadas de vigilar las carreteras, como es la policía federal de caminos, intensifiquen los operativos de control de velocidad, ya que la mayoría de los accidentes que se han registrado es por rebasar los límites permitidos. (NT)

Inauguraron autoridades estatales y federales, el arranque de la ampliación de la carretera número 100, en el tramo Paraíso-Bernal. (NT)

Se estima que el 80% de las llamadas que diariamente se reciben en los teléfonos de emergencia son falsas y en su mayoría son realizadas por jóvenes bromistas, por lo que es necesario que se sancione a quienes hacen uso indebido. (NT)

Los elevadores de los pasos peatonales del Paseo Constituyentes siguen funcionando, pero ahora faltan las tarjetas para que los discapacitados puedan tener acceso. (NT)

Una camioneta repartidora de garrafones de agua se quedó sin frenos y ocasionó un accidente en la colonia el Batán. (NT)

Una persona perdió la vida al chocar contra un árbol en la comunidad de La Palma, perteneciente al municipio de Pedro Escobedo. (NT)

La volcadura de una pipa con turbosina provocó el cierre parcial de la autopista. Uno de los contenedores cayó 17 metros por un barranco. (NT)

La carretera 57 es el eje por el que mucho transporte de carga transcurre de norte a sur, en muchas ocasiones, con carga peligrosa. La velocidad alta es un factor determinante para que haya más accidentes. (NT)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro realiza mantenimiento en los drenes, de frente a la temporada de lluvias. Se retira basura, muebles, llantas y animales muertos. En el dren de Epigmenio González, se espera que no haya problemas con el trabajo que se realiza. (NT)

El dren Cimatarío en la colonia Palmas se ha visto desbordado en otras épocas, por lo que se le hacen mejoras; sin embargo, el principal problema ahora es la basura que los ciudadanos arrojan, importándoles poco las posibles inundaciones que se vengan. (NT)

El dren que divide las colonias Bolaños y Rancho San Antonio se encuentra lleno de basura, lo que puede representar un serio problema en la temporada de lluvias. (NT)

Se prepara el municipio de Tequisquiapan para evitar afectaciones a ciudadanos ante la época de lluvias, mediante un constante monitoreo en la presa Centenario, para evitar que afecte a los más de 400 habitantes que viven en la rivera del río. (NT)

La venta clandestina de alcohol se ha convertido en un gran problema en el municipio de Colón, donde ya se realizan operativos para evitarlo. La multa puede ser de hasta 15 mil pesos. (NT)

Se prepara el municipio de Amealco de Bonfil para la temporada de lluvias. Hay 200 personas en lugares peligrosos en casos de inundación. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El sobrepeso es una carga que no muy fácilmente se puede sobrellevar y que cada día trae más complicaciones. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Armando Sánchez Estrada aseguró que se han detectado varios puntos conflictivos con pandillas, sobre todo en la zona norte de la ciudad. (NT)

La Procuraduría General de Justicia esclareció el caso de un joven que mató a su hermano, debido a un pleito por 20 pesos para comprar cervezas. (NT)

En San Juan del Río hay dos policías sospechosos de cometer el delito de robo con violencia. Se les encontraron varios celulares, estéreos y un arma, con la que supuestamente cometían los asaltos. (NT)